

Buscan apoyo del Gobierno provincial para instituciones sociales y deportivas



El concejal Francisco Mondotte junto a la diputada provincial María José Sanz, mantuvieron una reunión con la ministra de Salud, Ana María Nadal, para hacer algunos proyectos y buscar apoyo para instituciones sociales y deportivas de nuestro departamento.

El concejal Mondotte dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que, concretamente, se está tratando de poner en marcha una agenda post-pandemia, la cual considera que “va a ser muy profunda en San Rafael, en lo social, en lo económico y las instituciones intermedias van a cumplir un rol fundamental, sobre todo aquellas que se sostienen en base al apoyo de sus socios, en base al apoyo de quienes desinteresadamente tratan de tenerlas en pie para cumplir alguna función concreta”.

El edil y la diputada fueron con dos ideas. Una tiene que ver con modificar o darle un nuevo perfil a las ayudas que se entregan desde el Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes a los clubes e instituciones deportivas, para que más allá de los materiales deportivos o del dinero que muchas veces puede ser mejor o peor destinado, tengan acceso a infraestructura sanitaria básica. Además, consideran muy importante el trabajo que está desarrollando la asociación sanrafaelina Andar, que está integrada por personas que han sufrido accidentes cerebro-vasculares o accidentes de tránsito, y que en virtud de eso han tenido o tienen secuelas y dificultades motrices, requiriendo procesos de rehabilitación que no logran encontrar. “La asociación Andar, en algún punto, se ha puesto como objetivo tener un centro de rehabilitación en San Rafael, que en un inicio



tenga más que ver con lo kinesiológico, que de a poco pueda ir sumando tecnología y para eso han firmado un convenio con la UTN para tener un espacio físico”, señaló, y agregó que lo que hicieron, fue ir a Mendoza a presentar una carpeta, con la finalidad de que si todo va bien, durante el año 2021, desde el Estado provincial se colabore con las obras que requiere ese espacio cedido por la UTN.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/12/Francisco-Mondotte.mp3>